

1 de Abril, Sábado de Pasión,

8:00 AM Sabatina regular de la hermandad.

9:00 AM Gamino Sacro de Santiago Apóstol.

Recrearemos la ruta de oración andando del Camino de Santiago Apóstol Mérida 2022 en el casco central de la ciudad, meditando y visitando siete templos. Concentración en el lobbie del Hotel Boutique Teleférico de las heroínas/ Restaurante Anastasia Show Cooking,

2 de Abril, Domingo de Ramos:

Misa 11:00 AM

3 de Abril lunes Santo:

Se realiza el tradicional Vía Crucis de la montaña saliendo de Catedral a las 8:00 AM

4 de Abril martes Santo:

Misa Crismal 10:00 AM.

5 de Abril, Miércoles Santo (Nazareno):

Solemne eucaristía conmemoración del Nazareno a las 5:00 PM.

6 de Abril, Jueves Santo (La cena del Señor):

Eucaristía de la Cena del Señor 5:00 PM, traslado y adoración del Santísimo Sacramento al Monumento de seis de la tarde a once de la noche. Al finalizar la celebración se efectuará la tradicional visita de los siete monumentos.

7 de Abril, viernes Santo Pasión y Muerte:

Conmemoración de la Pasión de Cristo 04:00 PM
Sermón de las siete palabras: 5:00 PM

8 de Abril, Sábado de Gloria:

Vigilia Pascual 7:00 PM

9 de Abril, Domingo de Resurrección:

Misa 11:00 AM

Los horarios de celebraciones y cultos corresponden a la Santa Iglesia Basílica Menor de la Inmaculada Concepción, Catedral Metropolitana de Mérida, estas actividades son de acceso libre a todos los fieles. Al terminar los cultos cada día de actividad se efectuará una tertulia y comida en Anastasia Show Cooking / Hotel Teleférico, se recomienda reservar al teléfono: 04247547440 Las tertulias son gratuitas, pero sugerimos notificar ya que el aforo es limitado en el caso del restaurante.



0414-XACOBEO
0414-9226236



También hacemos camino...

@caminodesantiagoapostol

Www.caminodesantiagoapostol.com



anastasiashowcooking



04247547440



@rocirodcorazon

www.SoyRociero.com

"En este tiempo litúrgico, el Señor nos toma consigo y nos lleva a un lugar apartado. Aun cuando nuestros compromisos diarios nos obliguen a permanecer allí donde nos encontramos habitualmente, viviendo una cotidianidad a menudo repetitiva y a veces aburrida, en Cuaresma se nos invita a 'subir a un monte elevado' junto con Jesús, para vivir con el Pueblo santo de Dios una experiencia particular de ascesis". Papa Francisco.



SEMANA
SANTA 2023

El miércoles de ceniza, comenzó ese lapso de cuarenta días que nos permitió prepararnos para la semana mayor recordando que Jesús se retiró en el desierto a meditar y orar, luego entra en Jerusalén (domingo de Ramos), es traicionado, celebra la última cena, es crucificado muerto y sepultado, pero vence a la muerte resucitando al tercer día para celebrar con nosotros la Pascua por otros cuarenta días, retirarse al monte de los olivos nueve días más, elevarse al cielo y volver en forma de Espíritu Santo el día de Pentecostés, esa fiesta maravillosa en que además celebramos a la Blanca Paloma y la llegada de nuestro arzobispo Agustino al "Ducado Rociero" y xacobeo de las Américas.



Vive con fervor tu Semana Santa, como dice el PAPA: "no importa donde estés, porque cada uno de nosotros tiene su propio proceso, su propio ritmo, su experiencia personal...". La fe es una sola, los cultos y ritos no se negocian, las cosas son tal como están, cada creatura de Dios vive a su ritmo, a su modo y tiene sus particularidades.

Si estas en el "Ducado", te invitamos a acompañarnos, tenemos una serie de actividades complementarias a los cultos y ritos en alianza además con Anastasia y el Hotel Boutique Teleférico que nos servirán de punto de partida, llegada, reunión y tertulias posteriores...

¿POR QUÉ HAGER EL EL GAMINO DE SANTIAGO APÓSTOL EL SÁBADO DE LA PASIÓN?

El camino de Santiago en Mérida es una recreación de la ruta de fe y oración para la paz efectuada por la cofradía del glorioso apóstol Santiago en Caracas desde 2006. El año 2022, ante el confinamiento debido a la situación de pandemia, los miembros de la Junta de Gobierno realizaron una caminata simbólica en honor a la Divina Pastora el día 21 de enero, que inspiró la ruta andando del Xacobeo 2022 incluyendo las iglesias del casco histórico.

Este año jubilar de la arquidiócesis, que cumple cien años de haber recibido el rango metropolitano, hemos recreado la ruta en vehículo el sábado de feria y hemos querido comenzar la Semana Santa recreando la ruta andando (a pie) del Xacobeo 2022, incluyendo solo los siete templos del casco histórico el mismo día en que la Divina Pastora regresa a su Santuario en Santa Rosa, Gabudare, Lara, después de visitar Barquisimeto desde el 14 de enero; AMBULANS CUM FIDE, andando con fe nos preparamos para el día en que Jesús entró en Jerusalén.

¿CÓMO PARTICIPO?

Es una actividad libre organizada por la hermandad de Nuestra Señora del Rocío Rocieros de Corazón y Hotel Boutique Teleférico & Anastasia Show Cooking, solo debes estar antes de las nueve de la mañana en el lobbie del hotel.

¿QUÉ DEBO LLEVAR??

Ropa cómoda pero adecuada, se visitarán algunos templos por lo que es imprescindible evitar pantalones cortos, ropa muy ajustada, escotes o prendas muy descubiertas o impropias. Se sugiere llevar calzado adecuado, hidratación, alguna barra calórica caramelo o fruta, utilizar bloqueador solar en cara, manos y algún sombrero

¿CUÁNTO DURA LA ACTIVIDAD?

La actividad inicia a las nueve de la mañana, tiene una duración estimada de dos horas y media; la caminata terminará cerca de medio día, al llegar al hotel comenzará la tertulia y el almuerzo es opcional previa reserva o sujeto a disponibilidad.

¿CÓMO VIVIREMOS LA SEMANA SANTA LOS ROCIEROS DE CORAZÓN EN EL DUGADO?

Primero que todo atendiendo la reflexión del papa, siempre hemos tenido por costumbre honrar nuestro lema: "Donde está un rociero, allí estamos todos los rocieros de corazón", pero además vivimos cada uno la Semana Santa desde su sitio particular.

Teniendo como sede canónica el "Ducado Rociero y Xacobeo" de las Américas que es la arquidiócesis de Mérida, los hermanos que permanecemos en Santiago de los Caballeros de Mérida, procuramos asistir a los cultos y actividades que se efectúan en la región eclesiástica, especialmente en la "IGLESIA GRANDE", donde se encuentra nuestro querido párroco y capellán de siempre, además capellán taurino José Gregorio Méndez Sánchez. Este año, atendiendo la generosidad de la familia "Hotel Boutique Teleférico, Anastasia Show Cooking", realizaremos una recreación del camino de Santiago que hemos llamado "Ruta Sacra de Santiago Apóstol" para comenzar el sábado de pasión, que además es primer día y primer sábado del mes razón por la cual asistiremos a la misa de ocho de la mañana para nuestra acostumbrada sabatina mensual en Catedral y luego nos encontraremos en el que será nuestro punto de reunión toda la semana mayor para tener una pequeña charla introductoria a cargo del hermano camarlengo, visitar los siete templos del casco central que formaron parte de la ruta andando del Camino de Santiago Apóstol 2022 y al finalizar compartir la experiencia.

Asistiremos a algunas de las actividades organizadas en la Santa Iglesia Basílica Menor de la Inmaculada Concepción, Catedral Metropolitana de Mérida, para luego tener tertulias y conversatorios, a modo de un compartir e intercambiar información y vivencias sobre la fe, los cultos y ritos. La Familia Teleférico-Anastasia nos ha cedido sus espacios para estas actividades amable y desinteresadamente; ofrecerá además una serie de opciones y complementos para quienes deseen disfrutar de sus servicios de hostelería. Para comidas y alojamiento es imprescindible reservar por el teléfono indicado o comunicarse por whatsapp, ya que el aforo es limitado; las actividades serán públicas y libres pero con un tono íntimo y una calidez familiar. Todos son bienvenidos, sin importar hermandad, credo, grey, fe, color, somos católicos, apostólicos, romanos italianos, rocieros, ecuménicos y sobre todo buenos cristianos.

Cada año, la Real, Ilustre y Pontificia Hermandad Matriz de Nuestra Señora del Rocío propone una campaña llamada "Mete el Hombro", en nuestro caso, los rocieros de corazón la hemos vuelto constante; durante todo el año, le recordamos y sugerimos a nuestros hermanos y amigos que ejerzan la caridad como una manera de compartir con el mas necesitado. El santo padre dice al respecto que: "La limosna no es un gesto rápido para limpiarse la conciencia, sino un tocar con las propias manos y con las propias lágrimas los sufrimientos de los pobres. La oración no es ritualidad, sino diálogo de verdad y amor con el Padre. El ayuno no es un simple sacrificio, sino un gesto fuerte para recordarle a nuestro corazón qué es lo que permanece y qué es lo pasajero".

También nos recuerda el papa: "La Cuaresma ciertamente es el tiempo favorable para volver a lo esencial, para despojarnos de lo que nos pesa, para reconciliarnos con Dios, para reavivar el fuego del Espíritu Santo que habita escondido entre las cenizas de nuestra frágil humanidad. Es el tiempo de gracia para llevar a cabo lo que el Señor nos ha pedido: «Vuelvan a mí de todo corazón»".

Cada creatura, cada ser humano, cada alma tiene su propia e individual relación con Dios, con su fe, con el amor y respeto a si mismo y con sus semejantes. Todos somos hijos del creador, desde el monje de clausura, hasta el peregrino que se dice "agnóstico", desde el fariseo filisteo que solo sabe jorobar la paciencia, hasta el piadoso creyente que asiste con fervor a todos los cultos, desde el mas rico y lujoso adinerado hasta el mas pobre y andrajoso, todos, absolutamente todos somos sus hijos, todos absolutamente todos tenemos nuestra relación con él, cada cual vive ese vínculo a su modo y nadie es quien para criticar al otro. Y tú ¿Cómo vives tu fe...? ¿Cómo están las cosas en casa? ¿Cómo te relacionas con tu prójimo?

**NON NOBIS, DOMINE,
NON NOBIS SED NOMINI
TUO DA GLORIAM**